

はじめに、私は一般選抜のみを受験しましたが、最初は総合型選抜も受験しようとしていました。しかし、受験のための準備が間に合わず、一般選抜の受験に専念することになりました。もし総合型選抜を受験しようと考えている人は早めの対策と覚悟を持つことをおすすめします。

私は3年間ダンス部に所属し、部活三昧の日々でした。また、勉強癖がついておらず、勉強に対するモチベーションも低かったため、日々の勉強時間は次の日の小テストの範囲をちょっと勉強するくらいでした。ここだけをみると全然勉強していないじゃないかと感じられるかもしれません。しかし、授業を真面目に受け、わからないことがあるときは授業終わりに先生に質問に行くことでわからないことをそのままにせず自分の中で消化できるようにしました。授業でわからないことは先生に質問に行き教えてもらうことがいいと思います。そうすることで自分のわからないところが明確になり、理解もしやすくなります。ワークを解いているとき、習ったことを忘れてしまい分からない問題がある場合はその時の力で解こうとせず、一度教科書を確認して習ったことを思い出してから解くようにすると思います。忘れてしまったときは何度も教科書を読むことで記憶を定着させることができます。テスト勉強については、テスト1週間前から部活がフリー練習になるので授業終わりから6時半頃まで教室に残ったり、休日の教室開放を利用して学校で勉強することを心がけていました。受験を意識して勉強をするようになったのは2学期が始まってからです。本当は夏休みから頑張ろうと思っていたのですが、夏休み前半はやる気が出ず、後半にはマイコプラズマ肺炎にかかってしまいなかなか勉強が出来ていませんでした。しかし、この追い込みがかかったことでやる気スイッチが入り、9月末に部活を引退してからは毎日学校に残り勉強をしました。夏の身上は神様のお手引きであり、神様がやる気スイッチを押してくださったのかなと思います。しかし、神様や誰かがやる気スイッチを押してくれるだろうと思ってのびのびしてはいけません。大抵は自分で押すものなので早めにスイッチをオンにすることをおすすめします。

共通テスト対策は学校で行われるので、対策は授業が始まってからでも大丈夫だと思います。共通テスト対策が始まるまでは基礎固めに徹し、基礎的な部分のわからないところは潰しておいた方がいいです。また、どの教科も容易に考えず徹底的に対策をしてください。私は、英語はフィーリングでいけると思い徹底的に対策しなかった結果、本番ではいつもより低い点数が出てしまいました。英語は特に単語を勉強しましょう。志望大学の配点を見て力を入れる教科を決めるのも一つの手段だと思います。

最後に、受験を意識してくると気分が落ち込んだり、やる気が出なくなったりします。そんな時は一緒に頑張っている友達と励まし合い、支え合ってください。また、今の私にも言いたいことですが、何事も早め早めに取り掛かってください。

応援しています！